

# Regeln für gute Tennisplätze und ein optimales Umfeld



## Liebe Mitglieder und Gastspieler!

Allen von uns ist es ein großes Anliegen, dass wir über die Sommermonate hinweg gut gepflegte und gut bespielbare Plätze und ein sauberes Umfeld haben. Dafür ist es wichtig, dass alle Mitglieder und Gastspieler gewisse Regeln beachten.

### Regel 1: Nur mit Tennisschuhen spielen

Bitte betretet die Tennisplätze ausschließlich mit Tennisschuhen mit innenliegendem Profil.

### Regel 2: Nie auf zu trockenen Plätzen bespielen – ausreichend wässern

Bei trockenem Boden, insbesondere bei heißen Sommertagen, solltet Ihr den gesamten Tennisplatz bis zum Zaun untergrundtief bewässern. Je nach Temperatur bitte zu Beginn, nach einem Match/Training und ggf. auch in jeder Satzpause ausgiebig wässern. Beim Spielen auf zu trockenen Plätzen werden die Plätze ansonsten dauerhaft geschädigt.

### Regel 3: Löcher immer schließen und Plätze richtig und komplett abziehen

Beim Spielen kommt es immer wieder vor, dass Löcher und Unebenheiten entstehen. Bitte tretet diese entgegen der Richtung des Aushubs sofort zu. Bei gröberen Unebenheiten diese vorsichtig mit dem Zieheisen eibnen. Der Tennisplatz muss nach dem Spielen mit dem Schleppnetz komplett bis zum Zaun – immer von außen nach innen - abgezogen und die Linien mit dem Besen gekehrt werden.

### Regel 4: Zu nass ist zu nass

Das Spielen auf zu nassen Plätzen richtet große Schäden an und ist daher untersagt. Der Platz ist zu nass, wenn sich Pfützen auf dem Platz gebildet haben oder wenn Fußabdrücke beim Gehen im Untergrund hinterlassen werden.

### Regel 5: Ordnung muss sein

Bitte sorgt letztlich auch für Ordnung. Die Schleppnetze und Linienbesen gehören wieder an ihren Platz und Müll muss entsprechend entsorgt werden.

### Regel 6: Mit sandigen Tennisschuhen NICHT die Stockbahnen und Kabinen betreten

Sand auf den Stockbahnen macht nicht nur ein schlechtes Bild, sondern „reibt die Stockplatten ab“ und ist daher den Stockschützen ein Dorn im Auge. Auch das Ausziehen der sandigen Schuhe vor dem Betreten der Kabinen sollte selbstverständlich sein.

**Ansonsten gilt auch hier die einfache Regel: Die Tennisanlage solltet Ihr so verlassen, wie Ihr sie selbst gerne vorfinden möchtet.**

Vielen Dank!

Sektion Tennis der Sportunion Rechberg